

Pressemitteilung

07.08.2025

Großer Andrang: Landkreisfahrt nach Augsburg bereits ausverkauft

Bereits zwei Wochen nach Beginn des Ticketvorverkaufs sind aufgrund der großen Nachfrage alle Fahrkarten für die Sonderzugfahrt des Landkreises Mühldorf a. Inn nach Augsburg vergriffen.

Der Sonderzug startet in Mühldorf und fährt über Ampfing und Schwindegg nach Augsburg. Nach der Ankunft am Hauptbahnhof haben die Mitreisenden die Möglichkeit, die Stadt im Rahmen einer Stadtführung zu entdecken. Anschließend kann Augsburg noch selbst weiter erkundet werden.

Der Landkreis Mühldorf a. Inn bedankt sich herzlich für das große Interesse an der Sonderzugfahrt und freut sich auf einen gemeinsamen Tag in einer der ältesten Städte Deutschlands. „Die Landkreisfahrt ist eines meiner Highlights im Kalender. Meine Vorfreude ist riesig – insbesondere, da wir wieder mit einem ausverkauften Zug ankommen werden!“, so Landrat Max Heimerl.

Die Fahrzeiten sowie weitere Informationen sind für alle Mitreisenden unter www.lra-mue.de/landkreisfahrt verfügbar. Bei Fragen steht Projektleiterin Anita Landenhammer vom Landratsamt Mühldorf a. Inn unter 08631/699-961 zur Verfügung.